

Cuba multiplie l'application de tests rapides pour le dépistage du Covid-19



La Havane, 2 avril, (RHC).- Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a annoncé ce mercredi matin l'application intensive du test de biologie moléculaire en temps réel, connu comme PCR ainsi que les tests rapides pour le dépistage du Covid-19 dans divers groupes de la population.

Au cours de son point de presse quotidien en ligne pour la mise à jour de la situation nationale, il a précisé que le PCR sera pratiqué à tous les patients suspects, aux personnes enregistrées comme contacts des 212 cas confirmés mardi soir et ceux qui ont reçu le diagnostic d'Infection aigue grave ainsi que les personnes décédées pour cette cause.

Le Dr Durán a remercié le personnel de la santé et des laboratoires dans les centres d'isolement, dans les hôpitaux et dans l'attention primaire de leur appui pour la mise en application de cette vaste opération de dépistage.

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/218597-cuba-multiplie-lapplication-de-tests-rapides-pour-le-depistage-du-covid-19>



Radio Habana Cuba